



Säuglingsbehandlung

Wir beurteilen die Motorik Ihres Säuglings und erarbeiten gemeinsam mit Ihnen erreichbare Ziele. Der Einbezug der Eltern und die Umfeldgestaltung ist in diesem Alter besonders wichtig. So arbeiten wir eng mit den Eltern zusammen, leiten die Eltern zu optimalem Handling an und beraten Sie mit Ihren individuellen Fragen zur Entwicklung Ihres Kindes. Dadurch wird Ihr Selbstvertrauen im Umgang mit Ihrem Kind gestärkt. Sie lernen, Ihr Kind zu beobachten und ihm ein Umfeld zu gestalten, wo es sich optimal entwickeln kann.

Wir begleiten und behandeln Säuglinge ab der Geburt bei Auffälligkeiten nach Frühgeburtlichkeit, bei Asymmetrien, Schiefhals, Schädelasymmetrien, sensorischen Entwicklungsverzögerungen, diversen neurologischen Krankheitsbildern (Bsp. Plexusparese, Spina Bifida, Muskeldystrophien, cerebralen Bewegungsstörungen, bei motorischen Entwicklungsstörungen und Atemwegserkrankungen).